

鎌吉良根支部に関するPTAアンケート回答結果

令和5年9月11日

鎌吉良根支部

1 危険個所に関する内容

特になし

2 子どもたちの様子に関する内容

- 交通当番をしたのですが、あいさつを返してくれる子が少なくなった気がして寂しかったです。
- 朝の通学するとき3列になっているときがあるので危ないです。
- きちんと並んで歩いていて、会えばあいさつもしてくれるので偉いなと思います。
- 登校時はよいが、下校時は騒がしく、道路に出ている学年もあり、車で通ると危険だと感じることもあります。
- 帰り道に道路で走っている子がいます。
- 通学路ではない道で帰っている子がいたり、広がって歩いていたりする子を見かけます。
- 近所の子がランドセルを置かずに遊ぼうと来たことがあった。お母さんが心配するから一度帰りなさいと言ってもお母さんは自分のことなんか心配してないと言われました。その後、何度かそういったことがあり、我が子は用事があるからと断ったが、無理やり家の中まで入ろうとしてきました。
- (鎌吉良根の子ではない子が)通学路を無視して我が家の敷地に侵入し、イタズラする子がいました。
- 歩道と車道が分かれていないので、道路の白線から大きくはみ出て歩く子どもがいると危ないと感じることがあります。

登校時のあいさつや歩行につきましては、学校で通学団会等の際に担当の先生から指導をしていただきますが、ご家庭でもお子さんにお声がけいただきますようお願いいたします。なお、学校からは、「あいさつをしていた子に対しての温かい言葉は子どもたちもあいさつをする励みになる」との回答をしていただきました。

下校時や下校後の問題につきましては、発見した際にその場で指導をしてください。もし、指導していただいても子どもが話を聞けない場合は、その場で学校に連絡をし、学校の先生に指導を要請してください。ただし、器物破損や不法侵入のような行き過ぎた行動につきましては、警察への通報もご検討ください。また、自転車の乗り方、放課後の飲食等のマナー、道路での遊びにつきましては、学校からも子どもたちへ指導をしていただきますが、保護者の皆様におかれましてもお子さんとお話しいただきますようお願いいたします。なお、学校からは「学校から自宅に帰らずに遊びに来た子が帰らないようなことがありましたら、安否確認のため、学校へ一報ください。また、明らかに帰宅していないのに公園等で遊んでいる子を見かけた場合も同様に学校へご連絡ください。」とのことでした。